

おめでとうございます

賀詞

岩田 悅次郎 様

一月十一日（水）の午前十時ご自宅にお伺いし、賀詞を届けてまいりました。

今でも週に三回、風流のはじめ館や東公民館で囲碁を楽しんでいらっしゃることでした。本当に週に四回できました。本当に嬉しいんだけどねえとにかくお話ししていまし

た。若いころから体を使つてこんながつたので、足腰の衰えを感じますとはおつしやつていまつたが、お元気にお過ごしになつていきました。

毎日を元気に送るための秘訣は「キヨウヨウ（教育）」「今日行くところがある」と

用事がある」とよく言われます。わずかな家庭菜園とゴルフ練習で、私の「キヨウイク」と「キヨウヨウ」に努めています。



古旗 恒 様

渡邊支部長と阪路副支部長本多庶務が、ご家族の職場を訪問し、賀詞をお届けしてまいりました。

会員近況

菊池 進

定年退職後、図書館、教育研修センターでの勤務を終え、昨年の四月から毎日が日曜日の生活になりました。

悠々自適の生活に反して、待っていたのははじめての入院であり、改めて健康について考えさせています。

毎日を元気に送るための秘訣は「キヨウイク（教育）」「今日行くところがある」と

用事がある」とよく言われます。わずかな家庭菜園とゴルフ練習で、私の「キヨウイク」と「キヨウヨウ」に努めています。

私は特別支援学校を退職後一年間再任用教諭として働きました。心理臨床を学びた

間学びました。自分の子ども

より一回りも若い同級生に「芳賀さん」と呼ばれ、対等

にかかわつてもらえたのがとても新鮮でした。公認心理師、地域の子どもたち、保護者、

先生方の支援ができればと思

います。

高橋 正男

教職定年退職後、須賀川市の児童虐待防止相談員として五年間勤務させていただき、今年の三月で退職しました。

仕事を辞めてから時間的余裕があり、主夫の勤めを果たしています。そうじ、洗濯、皿洗いの日常です。残りの時間はガーデニングと家庭菜園の世話を続けています。体力

第五十七回福島県公立学校 退職校長会郡山大会の記録

六月十四日（水）、郡山職校長会の県大会が開かれ、

最後に、大

会運営に当たられた大会役員の皆様、ご多用のところ

ご参加いただき、支部会員の皆様に感謝申し上げ報告

いたしました。

最後に、大

会運営に当たられた大会役員の皆様、ご多用のところ

ご参加いただき、支部会員の皆様に感謝申し上げ報告

いたしました。

岩瀬支部から十五名が参加いたしました。前回の会津大会は書面開催でしたので、会員が集うのは、四年ぶりでした。

午前は、安積国造神社宮司の安藤智重様から「近代日本の安積良斎」と題してご講演をいただきました。良斎

は、吉田松陰や岩崎弥太郎とも師弟関係にあり、幕末明治維持のためのウォーキングはおしゃべりをしたり、読みたかった本を読んだり、映画鑑賞をしたりと、毎日充実した日々を過ごしております。

芳賀 孝美

今年から、須賀川市に新しく設置された教育支援センターにお世話になっています。

私は特別支援学校を退職後一年間再任用教諭として働きました。心理臨床を学びた

間学びました。自分の子ども

より一回りも若い同級生に「芳賀さん」と呼ばれ、対等

にかかわつてもらえたのがとても新鮮でした。公認心理師、地域の子どもたち、保護者、

先生方の支援ができればと思

います。



クラブ活動計画

・三位 服部 秀夫

(十六名参加)

○退職・現職校長懇親コンペ
八月下旬

加していただきようお願いします。新入会員の方も大歓迎です。

(菊池 進)

ゴルフクラブは、まだまだ

終息を見ないコロナの状況等を見ながら、コンペを計画していきます。以下、今年度の予定をお知らせします。

①第一回ゴルフコンペ(歓迎)
五月二十三日(火)

雨のために中止しました。
②第二回ゴルフコンペ
七月四日(火) 宇津峰CC

・優勝 久保 直紀
・二位 庄司 新一

③第三回ゴルフコンペ
九月頃に予定

④第四回ゴルフコンペ
十月頃に予定

屋外での活動となるため、天候に左右されることがあります。ですが、開催回数をできるだけ多くしたいと考えています。

現在、三十名を超えるゴルフクラブ会員で、コンペは四組程度で開催しています。今年も楽しい会の運営に努めますので、たくさんの皆様に参



囲碁クラブ

今年度も少人数のクラブですが、計画を立て、風流のはじめ館で活動を開始しました。

活動日は、毎月第四水曜日に行っています。少しでも興味を持つた方は、是非来てみてください。



麻雀クラブ

諸事情により、麻雀クラブは終了することになりました。長い間ありがとうございました。

(石山晃司)

で考えることかなあと思つてあります。また、良さとしては脳の活性化に役立つことかもしれません。囲碁雑誌の中に「囲碁療法のススメ」が書いてありました。内容の一部に「囲碁に知的刺激が含まれ、認知症発症の抑制につながる可能性があると考えられる」とありました。

高齢になると出不精になります。特に男性はその傾向が強いと言われます。碁を打ちに外に出で、脳と体を動かしていくま

(東条正記)

あ
と
が
き

前須賀川市立岩瀬中学校長 小貫 崇明 様
前須賀川市立稲田学園校長 吉田 強栄 様
安田 柳一 様
前須賀川市立岩瀬中学校長 安田 柳一 様
前須賀川市立稲田学園校長 吉田 強栄 様
岡部 昭彦 様

新入会員紹介

高木 正宏 様

前須賀川市立長沼東小学校長 八木沼 孝夫 様

前須賀川市立第一中学校長 岡部 昭彦 様

前須賀川市立第三中学校長 安田 柳一 様

前須賀川市立岩瀬中学校長 小貫 崇明 様

前須賀川市立稲田学園校長 吉田 強栄 様

前須賀川市立稲田学園校長 吉田 強栄 様

地域の活性化を図るとともに、会員相互の親睦と健康づくりを育むことを目的としたグラウンド・ゴルフの大会が多く開催されています。「いつでも、どこでも、だれとでもできるスポーツ」として普及しています。高齢者の体力づくりの第一位はグラウンド・ゴルフではないでしょうか。今年度も東コミュティーセンターの協力で月二回第二、三水曜日午後一時から三時頃までの約二時間開かれており、平屋で良いか二階建にするかなどいろいろ対局の中

(吉田尊夫)

と健康づくりを育むよう努力して元気で充実した生活を続けたいものです。新入会員の参加も大歓迎です。

た。

ところで囲碁の面白さや良さとは何でしょうか。十九路盤の上にどんなホームを建てた。

諸事情により、麻雀クラブは終了することになりました。長い間ありがとうございました。

諸事情により、麻雀クラブが終了することになり、とても残念に思っています。暑い日が続きます。十分に健康に留意されお過ごしください。